

Protokoll zur Hauptversammlung am 24.03.2011

Der 1. Vorstand Hans-Georg Weber konnte 30 anwesende Mitglieder zur Hauptversammlung im Restaurant Kult begrüßen, zu der ordnungsgemäß und rechtzeitig per Nachrichtenblatt (2x), Tagespresse, Homepage sowie E-Mail eingeladen wurde.

Schriftführer Ralf Schiele berichtete in seinem Rückblick auf die letzten 12 Monate von sechs Vorstandssitzungen, einer Jugendversammlung, zwei Strategie-Meetings sowie Vorbereitungstreffen zum Brenz-Donau Cup. Ausdrücklich dankte er den Mannschaftsführern für ihre stets pünktlich übermittelten Spielberichte während der Verbandsrunde. Dadurch war eine zeitnahe Veröffentlichung im Nachrichtenblatt gewährleistet. Sehr erfreut zeigte sich Ralf Schiele über die gesteigerte Präsenz in den Medien. Hierzu wurden in einem Pressesplitter Highlights wie der Brenz-Donau Cup sowie die Jugendarbeit dargestellt.

Ralf Herrmann erinnerte an die Ergebnisse der im **Punktspielbetrieb** aktiven Mannschaften (Knaben, Herren 1, Herren 30, Herren 60). Für die Verbandsspielrunde 2011 wird der TC Sontheim entgegen dem allgemeinen Trend ebenfalls wieder mit diesen Teams an den Start gehen.

Jens Wöhrle ging in seinen Ausführungen mit dem als Leistungsklassen-Turnier ausgeschriebenem **Brenz-Donau-Cup 2010** auf den sportlichen Höhepunkt des vergangenen Jahres ein. Weit mehr als 100 Spielermeldungen brachten die Organisatoren an den Rand der Kapazitäten. Mit Unterstützung des TC Niederstotzingen war jedoch ein reibungsloser Ablauf sichergestellt. Vom 26.-28.08.2011 soll der BDC erneut in diesem Umfang durchgeführt werden.

Gerd Limburg konnte in seinem Bericht zur **Jugendarbeit** auf ein vielschichtiges Engagement in 2010 zurückblicken. Hervorzuheben sind dabei die Kooperationen mit der Schule sowie dem Kindergarten St. Franziskus. Besonders freute sich Gerd Limburg wieder über einige talentierte Kinder und Jugendliche, die neu in den Verein eingetreten sind. Mit Andreas Klenz und William Wartha entwachsen zwei Spieler der Jugendabteilung und werden in diesem Jahr in den Spielbetrieb der 1. Herrenmannschaft integriert. Die gelungene Nikolausfeier im Dezember rundete ein sehr positives Tennisjahr für unseren Nachwuchs ab.

In seiner Funktion als **technischer Leiter** berichtete Gerd Limburg von einer wieder fachkundigen Frühjahrsinstandsetzung in 2010, die schon früh hervorragende Platzverhältnisse ermöglichte. Besonders zu erwähnen ist der Einsatz von Nils Pralow und Gerd Limburg, die in über 100 Arbeitsstunden dem Vereinsheim einen sehr gelungenen neuen Außenanstrich verliehen haben. Ein besonderer Dank wurde weiteren namentlich genannten Helfern zuteil.

Nils Pralow konnte in seinem **Kassenbericht 2010** ein ausgeglichenes Ergebnis vorweisen. Im Rahmen einer Beitragsanalyse untersuchte er auch einmal die Alters- und Vereinszugehörigkeitsstruktur der Mitglieder. Neben der sehr erfreulichen Entwicklung im Jugendbereich wurde dabei auch deutlich, dass insbesondere die Altersgruppe der 18 bis 40 Jährigen relativ schwach vertreten ist.

Die Kassenprüfer Siegfried Conrad und Hans-Jürgen Mack bescheinigten dem Schatzmeister eine einwandfreie Kassenführung. Die vorgeschlagene **Entlastung des Kassierers** wurde von den anwesenden Mitgliedern einstimmig per Handzeichen angenommen. Der **Haushaltsvorschlag 2011** von Schatzmeister Nils Pralow fand ebenfalls die Zustimmung der Mitglieder.

Franz Baumann dankte im weiteren Verlauf der Vorstandschaft für ihre Arbeit und das vorbildliche Engagement. Die vorgeschlagene **Entlastung der Vorstandschaft** wurde von den Mitgliedern ebenfalls einstimmig per Handzeichen angenommen.

Für 25-jährige Mitgliedschaft wurden geehrt: Lisa Wöhrle, Rolf Hornung, Stefan Miltz
Für 20-jährige Mitgliedschaft wurden geehrt: Max Eckelt, Jens Pralow

Die zur **Wahl** stehenden Ämter des Breitensport- sowie Seniorenwartes konnten mangels Kandidaten nicht besetzt werden.

Satzungsänderungen standen nicht auf der Tagesordnung.

Schriftliche **Anträge** zur Hauptversammlung wurden keine eingereicht.

Verschiedenes

Im Rahmen einer Kooperation mit Tennisservice Pfeiffer in Dillingen-Hausen erhalten ab sofort alle Vereinsmitglieder 15 % Rabatt auf reguläre Artikel sowie 5 % auf bereits reduzierte Ware.

Ralf Schiele stellte das aktuell 12 Mitglieder starke Strategie-Team vor, das in den kommenden Jahren die Attraktivität des Vereins fördern und somit zur Gewinnung neuer und Bindung der aktiven Mitglieder beitragen soll. Als erste Maßnahme wird zu Saisonbeginn ein Vereinsflyer die Sontheimer Bürger über das Vereinsangebot sowie Aktionen und Termine in 2011 informieren. Am 29. Mai 2011 wird zudem der von DTB und WTB unterstützte Aktionstag „Deutschland spielt Tennis“ auf unserer Anlage veranstaltet.

Mit einem Ausblick auf verschiedene Vereinstermine im Tennisjahr 2011 beschloss Vorstand Hans Weber die sehr harmonisch verlaufene 35. Jahreshauptversammlung.

Hans Weber
(1. Vorstand)

Ralf Schiele
(Schriftführer)